

Etzel-Kulm gut besucht.

Gottesdienst mit zwei Taufen

Am Sonntag feierte die Evangelisch-reformierte Kirchgemeinde Höfe einen besonderen Berg-Gottesdienst auf dem Etzel-Kulm. Dabei wurden zwei Mädchen getauft

Von Susi Albrecht

Höfe. – Mit dem Lied «Sonntag ists, in allen Wipfeln rauschet es...», eröffnete der Männerchor Pfäffikon am Etzel den Berg-Gottesdienst der Evangelisch-reformierten Kirchgemeinde Höfe. Zahlreich waren die Besucherin-

nen und Besucher am Sonntag auf den Etzel gekommen, um gemeinsam zu beten und zu feiern und den herrlichen Sommertag zu geniessen. Nachdem zu Beginn noch einige Wolken die Sicht verdeckten, klarte es immer mehr auf.

Spezieller Ort für Taufe

Während des Gottesdienstes wurde die Tochter von Marc und Gaby Wanderer auf den Namen Kaya Layla Yarra und die Tochter von Natalie und Reto Fischer auf den Namen Laïna Elena getauft. Pfarrerin Rahima U. Heuberger ging bei ihrer Predigt verschiedenen Fragen nach. Unter anderem: «Was ist mir wertvoll? Auf was kann ich von Herzen stolz sein? Mit was kann ich mich identifizieren?».

Passend dazu wurde als Abschlusslied des Gottesdienstes der Schweizer Psalm gesungen. Es war dies bereits das dritte Mal, dass die Evangelischreformierte Kirchgemeinde Höfe einen Berg-Gottesdienst auf dem Etzel organisierte. «Die Beteiligung an den Berg-Gottesdiensten wächst jedes Jahr», freut sich Heuberger. Dies zeige, dass unter freiem Himmel Gottesdienst zu feiern viele Menschen anspreche.